
公 平 委 員 会 議 事 録 

 

令和４年２月２４日(木)公平委員会室において定例会を開催した。 

 

出 席 者   委員長  山 下 幸 雄   委 員 松 川 正 毅   委 員 今 枝 史 絵 
           事務局  青 木 基 史   石 原    亨 

 

案    件 

１ 事務報告について 
２ １２月定例会議事録について 

    ３ 職員からの苦情相談について 
 

                                                        開会  午前８時５８分 

 

山下委員長   ただいまから、茨木市公平委員会２月定例会を開催いたします。本日の定
例会には全委員が出席いただいております。 

        まず始めに日程第１、事務報告について、事務局長から説明してください。 
青木事務局長  事務報告をいたします。資料１ページをお開きください。 

１２月の定例会で報告いたしました第１７３回大阪府公平委員会連合
会事務研究会についてでございます。報告当初は、開催予定となっており
ましたが、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため開催方法を動画配信
形式へ変更すると１月１９日付けで通知がありました。 
しかしその後、講師の都合と感染拡大防止のため事務研究会の開催を中

止するとの通知が１月３１日付けでありました。 
次に資料２ページをお開きください。令和４年度全国公平委員会連合会

近畿支部特別研究会・理事会等の開催についてでございます。これまでに
開催可否に関する書面協議があり、その結果、４月２２日（金）に開催予
定とされておりました特別研究会については開催中止となり、第１回理事
会につきましては書面審議になりました。開催方法等につきましては、改
めて通知がございます。 
また、会計事務の監査の日時、開催方法につきましては別途、監事市と

相談調整し進めていきたいと報告がありました。事務報告は以上でござい
ます。 

山下委員長   ただいまの説明について、ご質問等はございますか。 
松川委員       ございません。 

今枝委員     ございません。 

山下委員長   特にないようですので、日程第２、１２月定例会議事録について。議事録
は事前に電子メールで送らせていただき、確認いただきましたが、内容につ
いて何かございますか。 

松川委員       ございません。 

今枝委員     ございません。 

山下委員長     特にないようですので、１２月定例会議事録は原案のとおり決定いたし
ます。 

        次に、日程第３、職員からの苦情相談について、事務局長から説明して
ください。休憩いたします。      （午前９時０１分） 

 

山下委員長   再開いたします。               （午前９時３７分） 
        以上で、本日の予定案件は、すべて終了いたしました。 



次回、３月の公平委員会は３月２２日(火)午前９時から開催いたします。 

４月の公平委員会の日程を決めたいと思います。 
 

＜４月公平委員会の日程調整＞ 
 
山下委員長   ４月の公平委員会は、４月２２日(金)午前９時から開催いたしますのでよ

ろしくお願いいたします。 
本日の定例会は、これで終了いたします。 
 

                                                     閉会  午前９時３９分 

 

   令和４年３月２２日決定 

 

 

委 員 長        山 下  幸 雄 

 

委    員        松 川  正 毅 

 

委    員        今 枝  史 絵 

 

                                  事務局長        青 木  基 史 


